

Bucaramanga, miércoles 12 de marzo de 2014

Titulares de hoy

1. *Secretaría de Salud de Santander ejecutó el 81,3% del presupuesto de 2013, según informe presentado a la Asamblea Departamental*
2. *Gobierno Departamental ratificó su apoyo al proyecto Diamante Caribe y Santanderes con un aporte de \$ 1.600 millones*
3. *Convenio de repoblamiento bovino de la Gobernación de Santander y la UCC fortalece la economía de pequeños ganaderos*

Vea click de boletín en Youtube:

<https://www.youtube.com/watch?v=ssSkLxOVy>

Escuche click de boletín en soundcloud:

<https://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-11-12-de-marzo>

Secretaría de Salud de Santander ejecutó el 81,3% del presupuesto de 2013, según informe presentado a la Asamblea Departamental

BUCARAMANGA. En un informe de gestión presentado este miércoles a la Asamblea Departamental, el secretario de Salud de Santander, Juan José Rey Serrano, señaló que su dependencia ejecutó el año pasado el 81,3 por ciento del presupuesto asignado para la vigencia, con inversiones en salud pública que superaron los 21.000 millones de pesos, superiores en un 41 por ciento a las logradas en el año 2012.

Comparativamente con 2012, “el año pasado se mejoró ostensiblemente” la gestión “en todas las áreas”, las inversiones alcanzaron un total de “195.000 millones de pesos” y es bueno agregar que muchos de los procesos iniciados tendrán continuidad en 2014, dijo el funcionario, y agregó que en la prestación de servicios de salud fue ejecutado el 81 por ciento de los 94.000 millones de pesos presupuestados, mientras que en otros programas la inversión fue del 72 por ciento y solamente quedaron cerca de 20.000 millones sin aplicar a las metas previstas.

Otros logros de la Secretaría de Salud de Santander consignados en el informe presentado a la Asamblea:

- 91,47 por ciento de inversión en cobertura de aseguramiento, 49% en el régimen contributivo y 42% en el subsidiado.
- 27.000 millones de pesos de inversión en la prestación de servicios de salud que no son cubiertos por las EPS.

- 27.000 millones de pesos de inversión en infraestructura hospitalaria y dotación, en beneficio a 39 hospitales públicos.
- Inversión de 8.500 millones en 38 municipios, con recursos del Contrato Plan Santander.
- 3.700 millones de pesos de inversión en el programa de salud mental.
- 28.000 millones de pesos de inversión en el Hospital de Floridablanca, con recursos del Contrato Plan Santander.
- Inspección a seis EPS del régimen contributivo y tres del subsidiado.
- Mejoramiento de la calidad en 40 instituciones públicas y 15 privadas.
- Inicio de la Política Pública de Discapacidad.

Gobierno Departamental ratificó su apoyo al proyecto Diamante Caribe y Santanderes con un aporte de \$ 1.600 millones

BUCARAMANGA. La Administración Departamental destinó 1.600 millones de pesos, del Fondo de Ciencia y Tecnologías del Departamento, para apoyar el proyecto Diamante Caribe y Santanderes, del cual forman parte 13 millones de personas de 9 departamentos y 10 áreas metropolitanas de la Costa Caribe, Bucaramanga, Cúcuta y Barrancabermeja, reveló Omar Lengerke Pérez, secretario de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones.

El funcionario intervino este martes en el foro ‘Ciudad-Territorio de Bucaramanga y Santander’, convocado para articular el trabajo de entidades públicas y privadas y la ciudadanía en general, con el propósito de “consolidar territorios inteligentes que posicionen económicamente a la región, mejoren los ingresos de la población y contribuyan al bienestar de la comunidad y la sostenibilidad de las ciudades”.

En el mismo evento, el presidente de la Financiera de Desarrollo Territorial (Findeter), Luis Fernando Arboleda, invitó a los representantes de las industrias, empresarios, universidades y demás asistentes a evaluar las fortalezas territoriales en petróleo, salud, turismo, agricultura y TIC, así como a establecer su relación con la infraestructura física y las herramientas digitales para “definir los componentes de excelencia” necesarios “para mejorar la competitividad de la región frente al mundo”.

Organizado por Findeter y la Fundación Metrópoli, en el foro también participaron la viceministra de TIC, María Carolina Hoyos; la directora de Colciencias, Paula Marcela Arias; el alcalde de Bucaramanga, Luis Francisco Bohórquez; el alcalde de Barrancabermeja, Elkin Bueno y el presidente de la Fundación Metrópoli, Alfonso Vegara.

Convenio de repoblamiento bovino de la Gobernación de Santander y la UCC fortalece la economía de pequeños ganaderos

BUCARAMANGA. Con la ejecución del convenio interinstitucional de repoblamiento bovino, la Gobernación de Santander y la Universidad Cooperativa de Colombia, sede Bucaramanga, han capacitado a 2.750 pequeños y medianos ganaderos en tareas de inseminación y manejo reproductivo del hato, informó Arturo Cárdenas, profesor de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la UCC.

La meta del programa es lograr 1.440 inseminaciones e implantar 72 embriones hembras en los próximos meses, para lo cual la Universidad ha puesto a disposición de los productores herramientas biotecnológicas de última generación, al igual que su equipo de médicos veterinarios especializados, y ha desarrollado 221 jornadas de capacitación en las provincias de García Rovira, Guanentá, Comunera, Soto Norte y Mares.

El programa de repoblamiento bovino busca consolidar la capacidad genética de los animales, mejorar la calidad de producción y acercar herramientas biotecnológicas a los productores pecuarios para fortalecer la ganadería en el oriente del país, que es uno de los propósitos del programa 'En el campo me quedo', del gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa.